
Роговатовцы не теряют надежды. 25 июня 2022 года в 11:00 в ДК  с.Роговатое в 
очередной раз состоится собрание бывших акционеров «Роговатовской Нивы», 
на котором инициативная группа отчитается перед своими односельчанами о 
проделанной работе за последние два года судебных разбирательств. Судебная 
тяжба пока не принесла роговатовцав желаемого результа, но они не намерены 
оставить это дело. Они будут продолжать борьбу за свои права, за свою зем-
лю и хотят через газету «Слово коммуниста» ознакомить читателей с фактами 
изъятия за бесценок у владельцев их земельных паёв и найти на белгородчине 
своих союзников по совместной борьбе за права крестьян!

И была земля, и была жизнь
В селе Роговатое были два с/х коопе-

ратива: СПК «Рассвет» - входили земли 
сел Роговатое, Преображенка, хутора 
Менжелюк и СПК «Заря» - входили земли 
села Роговатое. В двух хозяйствах было 
10 тысяч гектаров земли с/х назначения.

В 1992 году по решению правительства 
СПК «Рассвет» и СПК «Заря» разделили 
землю на земельные и имущественные 
паи. На каждого члена с/х кооператива 
и пенсионера СПК «Рассвет» приходи-
лось по 4 гектара земли и по 12-15 тысяч 
рублей имущественных паев. СПК «Заря» 
по 3,6 гектара земли и по 12-15 тысяч 
рублей имущественных паев. Для ведения 
личного подсобного хозяйства выдавали 
6 центнеров зерна, солому, сено. Вспашка 
огородов. Умершим членам СПК, пенсио-

нерам оказывали помощь на похороны. 
В конце 1999 года хозяйства СПК 

«Рассвет» и «Заря» руководителями этих 
хозяйств (Д.Е. Попов – «Заря», и ВРИО 
И.М. Фомин - «Рассвет») в Белгороде 
были объявлены банкротами (помогал в 
этом депутат областной думы Николай 
Ксенофонтовича Анисимов, работающий 
председателем старооскольской Рай-
сельхозхимии).

25 января 2000 года учредительным 
собранием принято решение объединить 
два хозяйства СПК «Рассвет» и «Заря», 
так образовалось новое хозяйство Агро-
фирма «Роговатовская Нива». Руководи-
телем избрали Н.К. Анисимова 

В двух хозяйствах имелись: СПК «Рас-
свет» коров дойного стада - 500 гол.; 
молодняк на откорме - 200 гол.; телят- 

100 гол.; овец - 3000 гол.; свиней - 150 
гол.; СПК «Заря» коров дойного стада  - 
520 гол.; молодняк на откорме - 250 гол.; 
телят - 150 гол.; овец - 3200 гол. свиней 
- 150 гол.

В каждом хозяйстве имелись доброт-
ные постройки для скота, молокоблоки 
для приема и охлаждения молока, зерно-
токи. Имели также автомобили,  тракторы,  
комбайны (зерновые, кукурузоуборочные, 
свекловичные) и другие сельхозмашины.

При делении на земельные и имуще-
ственные паи все учитывалось на 2500 
человек двух хозяйств. На одного чело-
века приходилось 12 тысяч рублей. Полу-
чалось 30 миллионов рублей.

Скот, техника – все продавалось, 
а старая техника шла на металлолом. 
Закупали новую технику, высокоудойных 
коров. Шло широкомасштабное строи-
тельство молочного комплекса.

Новое хозяйство было зарегистриро-
вано за № 309 от 22.02.2000 года поста-
новлением главы местного самоуправле-
ния города Старый Оскол и Староосколь-
ского района Белгородской области.

Старооскольская Райсельхозхимия 
теперь имела 51% акций, а население 
сёл Роговатое, Преображенка и хутора 

Менжелюк имела 49% акций. Впослед-
ствии Н.К. Анисимов передал 51% акций 
Ф.И Клюке. Но об этом население никто 
не информировал.

В июле 2000 г. к нам в село приехал 
промышленный руководитель Стойлен-
ского ГОКа г. Старый Оскол Федор Ива-
нович Клюка, крупные промышленные 
предприятия помогали убыточным кол-
хозам, совхозам. В это же время состо-
ялось общее собрание членов Агрофир-
мы «Роговатовская Нива». На собрании 
было принято решение о передаче в 
аренду земельных и имущественных паёв 
жителей на 49 лет Стойленскому ГОКу. 
Ф.И Клюка. на собрании жителей сел 
Роговатое и Преображенка, хутора Мен-
желюк пообещал, что «село будет жить 
в десятки раз лучше других сел в окру-
ге». Начали выдавать задолженность по 
заработной плате. Началось строитель-
ство крытого зернотока, сушилки зерна, 
зерноочистительной машины, молочного 
комплекса «Муравлянка».

«Преобразование» началось с 
подписания чистых листов бумаги

Жители Роговатого, Преображенки и 
хутора Менжелюк рассказывают, что всем 
объявили, чтобы получить зерно нового 
урожая, необходимо подписать некоторые 
бумаги, кто не подпишет, тот не получит 
зерна.
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Геннадий Зюганов: Геннадий Зюганов: 
Ко Дню медицинского Ко Дню медицинского 

работникаработника
Почему День медицинского работника отме-

чался в СССР – и теперь отмечается в России 
именно в июне?

Потому что 16-19 июня 1918 года произошли 
революционные изменения в здравоохранении, 
благодаря которым и сейчас Россия успешнее дру-
гих стран боролась с пандемией коронавируса.

В те дни в Москве состоялся Всероссийский 
съезд Медико-санитарных отделов Советов. На 
съезде выступил Николай Александрович Семашко 
– первый нарком здравоохранения, соратник Лени-
на по партийной работе, революции и вооружённой 
борьбе, учёный с мировым именем. 

Основные положения его доклада «Об органи-
зации советской медицины на местах» таковы:

«Насущной организационной задачей советской 
медицины на местах является устранение прежних 
междуведомственных рамок и объединение её.

Лечебная медицина должна быть построена 
на последовательности проведения принципов:                   
а) общедоступности и б) бесплатности.

Немедленно нужно озаботиться повышени-
ем качества медицинской помощи (специальные 
приёмы, специальные амбулатории, специальные 
лечебницы). ...

Очередными медико-санитарными задачами 
советской медицины, кроме общих и обычных, 
является борьба с социальными болезнями (тубер-
кулезом, венерическими заболеваниями), борьба с 
детской смертностью и т.д.

Продолжение на стр.2

22 июня 1941 года - одна из самых 
печальных дат в истории России - 
День памяти и скорби - день нача-
ла Великой Отечественной войны.

Ранним утром 22 июня 1941 года 
без объявления войны фашистская 
Германия напала на Советский Союз. 
Фашисты нанесли массированный 
удар по военным и стратегическим 
объектам и многим городам СССР. 
Так началась Великая Отечественная 
война.

Самая кровопролитная война 
ХХ века продолжалась 1418 дней и 
ночей. В ней наша страна потеряла 
около 27 миллионов человек, но 
смогла выстоять. В тяжелой крово-
пролитной войне советский народ 
одержал Победу, внес решающий 
вклад в освобождение народов 
Европы от фашистского господства 
и в разгром гитлеровских войск. 
Во многих странах в этот день при-
спускают государственные флаги 
и вспоминают героев погибших за 
освобождение. В этот день проходят 
различные памятные мероприятия 
с зажжением свечей, возложением 
цветов к памятникам и мемориалам.

Но сегодня фашизм вновь под-
нимает голову. Мы видим, как США и 
страны Европы поддерживают анти-
народный режим Украины, накачивая 
его оружием, который воюет против 
своего народа, поэтому они несут 

совместную ответственность за 
гибель мирного населения Донбаса. 

День 22 июня – напоминание о 
том, что несут войны народам мира. 
Но это еще и напоминание о том, что 
Россия, как и многие годы назад, сра-
жается и победит фашизм. Этот день 
напоминает нам о всех погибших 
в боях, замученных в фашистской 

неволе, умерших в тылу от голода и 
лишений. Мы скорбим по всем, кто 
ценой своей жизни выполнил святой 
долг, защищая в те суровые годы 
наше Отечество. Мы не имеем права 
предать их память. Наши прадеды, 
деды, отцы смотрят на нас. Мы – их 
потомки, наследники Победителей!

22 июня – День памяти и скорби22 июня – День памяти и скорби

Кто восстановит справедливость?Кто восстановит справедливость?
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Только советская санитария способна 
бороться радикально и результативно с 
жилищной нуждой беднейшего населения.

Ввиду далеко недостаточно созна-
тельного отношения масс населения, 
особенно в провинции, к вопросам здра-
воохранения, необходимо немедленно 
развить самую широкую санитарно-про-
светительскую деятельность (беседы, 
лекции, выставки и т.п.).

Формы участия населения в меди-
ко-санитарной деятельности и формы 
самодеятельности его в этом отношении 
должны быть радикально изменены: 
необходимо привлечение к текущей дея-
тельности рабочих организаций в горо-
дах и деревенской бедноты в деревнях».

В итоговом заявлении медики заяви-
ли: «Исходя из положенного в основу 
строения Советской республики един-
ства государственной власти, следует 
признать необходимым создание едино-

го центрального органа — Комиссари-
ата здравоохранения, ведающего всем 
медико-санитарным делом». И на основе 
этой инициативы был создан Народный 
комиссариат здравоохранения, которому 
в первый же день работы было выделено 
25 миллионов рублей – и обязательство 
дважды в неделю отчитываться в их рас-
ходовании. А Николай Александрович 
знал цену деньгам и умел с ними рабо-
тать – до революции он был казначеем 
Заграничного бюро ЦК РСДРП. 

Говорят, что в древнем мире мудрые 
правители платили медикам только за дни 
своего здоровья, а в дни болезни платить 
переставали. А наркомздрав Семашко 
понимал, что профилактика обходится 
обществу намного дешевле, чем лечение 
болезней, поэтому огромное внимание 
уделял обеспечению здорового образа 
жизни – созданию пионерских лагерей, 
массовому спорту, санаториям и профи-
лакториям, санитарии и гигиене на про-
изводстве, медицинскому нормированию 

в градостроительстве.  Советских людей 
не загоняли в небоскрёбы-человейники, 
нормы дворов и зелёных насаждений 
соблюдались свято, даже Донецку, горо-
ду шахт и заводов, ЮНЕСКО присвоило 
звание самого зелёного из промышлен-
ных городов мира, и он действительно 
был «городом миллиона роз». 

Системный подход, централизован-
ность и профилактика стали основами 
советской системы здравоохранения, 
способом реализации девиза «Здоровье 
каждого – богатство всех!».

Лучшее из советской системы сохра-
нил и развил коммунистический Китай.  
Именно поэтому там очень эффективно, 
с минимальными потерями и в кратчай-
шие сроки победили первую волну коро-
навируса – борьба стала всенародным 
делом, невежды или негодяи даже не 
пытались «устраивать акции протеста», 
преднамеренно разнося заразу.

В День медицинского работника я 
поздравляю всех наших медиков, акаде-

миков и санитаров, водителей «скорой 
помощи» и рентгенологов, хирургов и 
окулистов, медсестёр и лаборантов – 
всех, всех, всех, кто избрал медицину 
своим делом и судьбой, и, каждый на 
своём посту, служит великом уделу 
сохранения здоровья народа! 

Я желаю всем медикам крепкого 
здоровья, успехов в работе, веселья в 
праздниках, радости и любви в семье, 
уважения и благодарности в народе!

Заверяю, что и фракция КПРФ в Госу-
дарственной Думе, и все коммунисты 
делают всё для сохранения и восстанов-
ления советских принципов здравоох-
ранения, высокого социального статуса 
медика, достойной оплаты за нелёгкий, а 
порой и героический труд медработника.

С праздником, дорогие товарищи 
медики!

Председатель ЦК КПРФ,
руководитель фракции КПРФ                                      

в Государственной Думе РФ
Г.А. Зюганов

Геннадий Зюганов: Ко Дню медицинского работникаГеннадий Зюганов: Ко Дню медицинского работника

В марте этого года Белгородское региональное отделение ЛКСМ РФ иници-
ировало проведение регионального конкурса сочинений «Подвиг народа», 
который был посвящен 77-летию Победы в Великой Отечественной войне и 
80-летию со дня образования подпольно-молодежной комсомольской орга-
низации «Мясоедовское подполье», который прошел при поддержке депутата 
Государственной Думы VIII Созыва Сергея Анатольевича Гаврилова.

Участниками конкурса стали учащи-
еся 6-11 классов общеобразовательных 
учреждений трех районов нашей обла-
сти: Старооскольского, Алексеевского 
и Красногвардейского. Ребятам было 
предложено написать сочинение в одной 
из номинации, среди которых «Подвиг 
народа в Великой Отечественной войне», 
«Комсомольцы в годы Великой Отече-
ственной войны» и «Великая Отечествен-
ная война на Белгородчине». Стоить 
отметить, что предпочтение при напи-
сании сочинения было отдано первой 
номинации, в нем участники рассказали 
о Героях в своей семье. Всего в конкурсе 
приняло участие свыше 30 участников.

10 июня, в день, когда в 1944 году 

в ходе Великой Отечественной войны 
началась одна из важнейших опера-
ций РККА по освобождению Карелии, 
в Старом Осколе прошло награждение 
победителей и призеров конкурса сочи-
нений, которое помогло организовать 
Староскольские местное отделение 
ЛКСМ РФ. Именно в этом муниципали-
тете к конкурсу было проявлено самое 
большое внимание, из старооскольских 
школ было получено 19 сочинений, 5 
авторов которых стали призерами, а еще 
3 победителями. Перед награждением 
Первый секретарь Комитета БРО ЛКСМ 
РФ Богдан Войлоков провел для всех 
присутствующих небольшую лекцию о 
Мясоедовском подполье, стоит заметить, 

что к ней присоединились обычные посе-
тители ЦМИ. 

Награждение участников конкурса 
прошло в торжественной обстановке, 
вместе с ребятами пришли их родители 
и учителя. Ребята получили не толь-
ко грамоты и дипломы, но и памятные 
подарки. Все участники мероприятия 

подчеркнули высокий уровень про-
ведения конкурса, а многие учителя 
обратились с просьбой проведения в их 
школах подобных уроков о героическом 
прошлом нашей страны.

Пресс-служба 
БРО ЛКСМ РФ

Конкурс сочиненийКонкурс сочинений

10 июня в Старом Осколе местное отделение Комсомола вместе 
с первым секретарем Комитета БРО ЛКСМ РФ Богданом Войло-
ковым в рамках празднования 100-летия Пионерской организации 
им. В.И.Ленина провели урок о пионерах-героях в МБОУ «Средняя 
общеобразовательная школа №16». 

В ходе урока ребята вниматель-
но слушали рассказ о героических 
поступках своих сверстников, 
особенно им понравился фильм 
о нашем земляке, герое Викторе 
Захарченко, а также история о 
Георгии Артеменкове, чей красный 
галстук вместе со Знаменем Побе-
ды развивался над поверженным 
Берлином в апреле-мае 1945 года. 
Примечательным также стало то, 
что на вопрос, что же такое Пионе-
рия, ребята не растерялись и стали 
наперебой говорить о пионерском 

галстуке, детских лагерях, тиму-
ровцах. 

Мероприятие прошло в очень 
дружной и позитивной атмосфере. 
Учащиеся познакомились не толь-
ко с историей Пионерии, но также 
и с биографиями пионеров-геро-
ев. В конце встречи комсомольцы 
передали в школьную библиотеку 
экземпляры брошюры «Мясоедов-
ское подполье».

Пресс-служба 
БРО ЛКСМ РФ

Урок о пионерах-герояхУрок о пионерах-герояхКонференция Строоскольских коммунистовКонференция Строоскольских коммунистов

Состоялась XXI отчётно-выборная конференция Старо-
оскольского местного отделения КПРФ

Конференция началась с 
традиционного и торжествен-
ного вручения партийных и 
комсомольских билетов. Ряды 
старооскольского МО укре-
пляются молодежью. Актив-
ным членам партии вручены 
благодарности и памятные 
медали ЦК КПРФ.

В работе Конференции 
приняли участие секретари 
Комитета БРО КПРФ  Елена 
Чунихина и Станислав Балы-
ков.

На Конференции с отчетом 
о работе Комитета Старо-
оскольского МО за период 
работы с мая 2020 года по май 
2022 года выступил первый 
секретарь Комитета Эдуард 
Журналев. Отчет о работе КРК 
за 2020-2022 годы представи-
ла председатель контроль-
но-ревизионной комиссии 
Рада Зюганова. О работе МО 
ЛКСМ РФ за последние 2 года 
выступил секретарь Комитета 
комсомольской организации 

Алексей Толмачев.
Делегаты признали работу 

Комитета Старооскольского 
местного отделения КПРФ 
за отчетный период удовлет-
ворительной. На Конферен-
ции были подведены итоги 
и поставлены новые цели и 
задачи. 

На конференции был 
избран новый состав Комите-
та и Контрольно-ревизионной 
комиссии. 

После закрытия Конфе-
ренции состоялся первый 
организационный Пленум, на 
котором Первым секретарём 
Комитета Старооскольского 
МО КПРФ вновь избран Эду-
ард Журналёв; секретарем 
по организационно-партий-
ной работе - Наталья Панова; 
секретарем по работе с моло-
дежью - Артем Ахадов, а также 
было избрано бюро Комитета.

«Впереди нас ждет много 
работы! Обновленным соста-
вом Комитета и КРК, под чут-
ким руководством старших 
товарищей, с крепкой коман-
дой под красным флагом, дви-
жемся вперед, ищем современ-
ные методы и пути! Вместе - мы 
сила! С таким настроем Победа 
в партийных делах будет за 
нами!» - отметил Эдуард Жур-
налев.

Пресс-служба 
БРО КПРФ
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Для этого отводилось два дня, стоя-
ла большая очередь, подталкивали друг 
друга. Со слов жителей, они подписыва-
ли чистые листы с Ф.И.О, даже не читая 
и не зная, что в них запишут, из очереди 
шумели – подписывай и уходи. Более 
того, жители, имевшие намерение пере-
дать свои земельные и имущественные 
паи в аренду, не ориентировались в зако-
нодательстве.

23 июля 2001 года тайно от населе-
ния был подписан «Договор» о переда-
че земельной доли в уставной капитал 
при множестве вкладчиков. Подписали 
договора по доверенности от населения, 
выданные в Роговатовской сельской 
администрации: СПК «Рассвет» - Мария 
Петровна Халеева, СПК «Заря» - Анна 
Михайловна Фомина, Агрофирмы «Рого-
ватовская Нива» два договора подписал 
генеральный директор Николай Ксено-
фонтович Анисимов.

Эти договора никто «не видел в гла-
за» и не знал, что в нем написано, как и 
устав Агрофирмы «Роговатовская Нива». 
В обмен на переданные земельные доли 
СПК «Рассвет» (4,179 га сельхозугодий), 
«Заря» (3,53 га) приобретали возмож-
ность ежегодно получать бесплатно по 
1,5 центнера продовольственного зерна 
за 1 га сельхозугодий, вспашку огорода.

За прошедшее время по 2006 год 
выдавали за землю на паи так же, как 
и в колхозах, было 6 центнеров зерна, 
вспахивали огороды, выдавали пособие 
на похороны.

«И стали мы акционерами…»
В 2006 году всем объявили, что надо 

ехать в Старый Оскол, в закрытое акцио-
нерное общество «Реком» для оформле-
ния земли, вместо документов на земель-
ные паи получить «Свидетельство на 
право собственности на землю». Жители 
вспоминают, что им выдали выписку из 
реестра владельцев именных ценных 
бумаг (не является ценной бумагой).

Так они стали акционерами, вместо 
3,53 га земли теперь имели акции 382 
штуки номинальной стоимости 1 шт. 1 
руб. в СПК «Заря». СПК «Рассвет» -  по 
396 обыкновенных именных акций в 
Агрофирме «Роговатовская Нива». По 
цене размещения 17 руб. 70 коп. за одну 
акцию, при этом 1 га земельной доли 
оценили в 1676 рублей, а вся доля земли 
4 га оценена 6568 рублей. Объяснили, 
что каждый акционер приобретает долю 
участия в уставном капитале ОАО Агро-
фирма «Роговатовская Нива».

Вот так 6 лет держали за семью печа-
тями тайну об акционировании от 23 
июля 2001 года, когда был подписан этот 
«Договор».

Имущество жителей сел Роговатое, 
Преображенка, хутора Менжелюк оказа-
лось не в аренде Стойленского ГОКа, а 
«личным поместьем» в ОАО Агрофирма 
«Роговатовская Нива», крестьяне - кре-
постными Федора Ивановича Клюки. 
Впоследствии он передал агрофирму в 
наследство внуку Константину Олеговичу.

Из официального
Постановление Правительства РФ от 

24.12.1991 г. «О порядке реорганизации 
колхозов и совхозов», пунктом 10 кото-
рого было предусмотрено следующее:

Договор аренды земельной доли 
должен был заключен сроком на 5 лет 
с регистрацией в райкомземе с обяза-
тельным ежегодным пересмотром усло-
вий и размера арендной платы. Права и 
обязанности, ответственность сторон 
регулируются «Положением об аренде 
земельных долей на территории Белго-
родской области», утверждённым поста-
новлением главы администрации области 
от 29 сентября 1997 г. № 445.

1.  Владелец пая обязан подать заяв-
ление и указать в нем одну из форм 
использования пая, т.е. выразить свое 
согласие.

2. Должен быть заключен договор о 
передаче земельной доли.

3. Оформлен Акт приема-передачи 
между юридическим лицом и каждым 
собственником.

4.  Наличие оценки вносимых земель-
ных паев в уставной капитал.

5.  Факт регистрации перехода права 
собственности на земельные доли.

6. Бухгалтерские документы, под-
тверждающие постановку внесенных 
долей на баланс акционерного общества.

Проанализировав данный норматив-
ный акт, можно сделать вывод, что зако-
нодатель установил конкретный пере-
чень документов, на основании которых 
должна была производиться передача 
земельных долей

…и подписи под официальным 
документом, сделанные 

одной рукой
Но никаких заявлений о передаче 

земельной доли в уставной капитал люди 
не писали, согласие свое не выражали. 
Боясь потерять работу, не получать зер-
но, люди были вынуждены подписывать 
чистые листы, в результате земельные 
участки были переоформлены в соб-
ственность Агрофирмы «Роговатов-
ская Нива». К предоставленному в суд 
договору о создании ОАО Агрофирма 
«Роговатовская Нива» от 25.01.2000 
был приложен перечень подписей. Уча-
ствующий в рассмотрении дела Михаил 
Петрович Воронков обнаружил против 
своих инициалов подпись, сделанную не 

им (он оказался не единственным. Были 
подписи, сделанные одной рукой. Вот и 
все оформление передачи земельных 
участков.

К счастью, еще живы многие свиде-
тели тех событий. Однако ни прокура-
тура, ни следственный комитет, ни суд 
не желают это проверять. Таким обра-
зом, добросовестные крестьяне, потом 
и кровью возделывавшие эту землю, 
необоснованно лишились своих земель, 
принадлежавших им на праве собствен-
ности.

Правда, до 2009 года выдавали зер-
но на дивиденды, оказывали помощь на 
похороны. Но в 2010 году и это отме-
нили.

Население обратилось в прокуратуру 
и в 2011 году возобновили выдачу зерна 
на дивиденды, но помощь на похороны и 
вспашку огородов отменили. Каждый год 
делали изменение в уставе Агрофирмы 
«Роговатовская Нива». Изменение или 
дополнение в устав никогда не озвучи-
вались на собраниях, нужно было ехать 
в Старый Оскол, обращаться в Агрохол-
динг «Промагро», и там ознакомиться с 
уставом. Приезжали в Старый Оскол, в 
«Промагро», то нет нужного человека, у 
которого находится устав «Роговатов-
ской Нивы», то он в командировке, то на 
объекте строительства. Так постепенно 
отодвигалось ознакомление с уставом. 
Так лишали крупнейшие села Роговатое, 
Преображенка и хутор Менжелюк выда-
чи дивидендов.

Дальше – больше
В 2012 году на подставное лицо 

Андрея Юрьевича Халапяна у населения 
сёл Роговатое, Преображенка, хутора 
Менжелюк скупилит акции. Стоимость 
одной акции определялась сторонами в 
53. А.Ю Халапян. скупленные акции пере-
дал в «Промагро». Таким образом, «Про-
магро» получил 82% акций (в 2006 году 
Агрохолдинг «Промагро» имел 51%) .

В 2016 году была снижена цена сто-
имости 1 акции с 1 рубля до 2 копеек. А 
в и 2017 году для увеличения уставного 
капитала АО Агрофирма «Роговатовская 
Нива» выпустили дополнительных обык-
новенных именных бездокументарных 
акций в количестве 56000 тысяч штук. 
Как и где эти акции распространяли или 
продавали, говорят жители, им не было 
объявлено.

В 2018 году увеличили уставной 
капитал путем размещения обыкновен-
ных именных бездокументарных акций в 
количестве 74000000 (семьдесят четыре 
миллиона) штук стоимостью 2 коп. Спо-
соб размещения дополнительных акций 
– закрытая подписка. Объявили, что «за» 
подано 82% голосов, хотя на собрании 
было 12 человек.

Роковой 2019 год
2019 год стал роковым. На собрании 

присутствовали 15 человек. Ставился 
вопрос о взятии кредита в Сбербанке 500 
миллионов рублей для нужд «Краснен-
ской Нивы», в залог предлагалось зало-
жить в Сбербанк земли «Роговатовской 
Нивы», 8,5 тысяч гектар. Присутствую-
щие были против. Но при подведении 
подсчета голосов «за» были - вновь 82%. 

Вопрос о продаже акций «Роговатов-
ской Нивы» не ставился и не выносился 
на голосование. Было объявлено о про-
даже ограниченному кругу лиц земель-
ных участков, а на самом деле это были 
акции дополнительного выпуска. Тем, 
кто успел купить эти акции, предложили 
их продать Агрохолдингу «Промагро». За 
1 акцию по 9,21 руб. 189 человек, запла-
тили, у кого были по 6100 акций, те полу-
чили по 50 тыс. рублей.

Остальным 1437 акционерам было 
предложено продать свои акции Агро-
холдингу «Промагро» через нотариуса 
В.В Хохрину. Всего за 3500 рублей каж-
дому акционеру. Продавать за такую 
цену свои акции жители сёл Роговатое, 
Преображенка, хутора Менжелюк отка-
зались. Несправедливо. 1437 человек 
должны продать свои акции, 390 акций 
или 3,53 га земли за 3500 рублей.

И вновь – из официального
В соответствии со статьей 179 Граж-

данского кодекса Российской Федерации 
сделка, которую лицо было вынуждено 
совершить вследствие стечения тяжелых 
обстоятельств на крайне невыгодных для 
себя условиях, считается «кабальной сдел-
кой». Постановлением правительства Бел-
городской области № 418 п.п. от 21.12.2016 
г. цена за один квадратный метр земли 
установлена 70,27 руб., соответственно 
стоимость одного га земли – 702700 руб.

Из заявления жителей сел 
Роговатое, Преображенка, 

хутора Менжелюк
«Мы требуем признания договора 

передачи земельных паев при множестве 
вкладчиков недействительным и возвра-
та земельных паев.

Разработать проект нового договора 
о передаче собственниками земельных 
долей в аренду ПАО Агрофирма «Рого-
ватовская Нива», с правом передачи 
земельных прав по наследству. Выпла-
той за аренду земельной доли 1 (одну) 
тонну зерна ежегодно, а кто не желает 
получать зерно – согласно поданного 
заявления выплачивать деньгами стои-
мость зерна по рыночной цене.

Если АО АПК «Агропромышленный 
комплекс «Промагро» не согласно, пусть 
выплатит за каждый гектар 100 (сто) 
тысяч рублей так, как это выплачивают 
фермеры Ровеньского и Вейделевского 
районов». Под хаявлением поставили 
свои подписи 1 050 жителей сел Рогова-
тое, Преображенка, хутора Менжелюк.

Подготовила Наталья ПАНОВА

Кто восстановит справедливость?Кто восстановит справедливость?

Темой обсуждения в студии про-
граммы стали массированные обстрелы 
Донецка артиллерией ВСУ, ставшие в 
последние недели особенно ожесточен-
ными. Обстрелам подвергаются жилые 
кварталы, школы, роддома, гибнут мир-
ные жители, в том числе дети. Военный 
обозреватель «Газеты.ру» Михаил Хода-
ренок высказал мнение, что таким обра-
зом ВСУ пытаются вызвать панику среди 
населения, а также снизить боеспособ-
ность подразделений народной милиции 
ДНР, парализуя бойцов страхом за род-
ных. Юрий Афонин возразил, что обстре-
ливаемый восемь лет Донбасс уже труд-
но чем-то запугать, а убийства мирных 
жителей Донецка – самый верный спо-
соб усилить мотивацию их защитников, 
вызвать сильнейшее желание отомстить. 
Эти обстрелы – абсолютно бессмыслен-
ное варварство, которое имеет не так уж 
много аналогов в мировой истории, отме-
тил он. Во время боевых действий творит-
ся немало жестокостей, но все-таки они 
обычно совершаются ради достижения 
какого-то военного эффекта. В Донецке, 

по сути, никаких военных целей нет: здесь 
нет крупных воинских контингентов; нет 
промышленности, которая бы обеспечи-
вала фронт. Но ВСУ задействуют свою 
артиллерию, расходуют снаряды, чтобы 
убивать мирных жителей.

Это отчасти напоминает атомную 
бомбардировку Соединенными Штатами 
Хиросимы и Нагасаки – там тоже была 
показательная жестокость без всякой 
военной цели, сказал Юрий Вячеславо-
вич. Но больше всего это похоже на то, 
как в 1944-45 годах фашистская Гер-
мания обстреливала Лондон ракетами 
«Фау-1» и «Фау-2». Эти обстрелы также 
не имели никакого военного смысла. 
Англо-американская армия воевала на 
континенте, вооружения в армию шли не 
из Лондона, значительных войск в нем 
тоже не было. Германия на тот момент 
уже тотально проигрывала и Советскому 
Союзу, и западным союзникам в плане 
военного производства. На фронте гит-
леровцам не хватало всего: снарядов, 
патронов, орудий, самолетов. Но, несмо-
тря на это, нацисты тратили огромные 

ресурсы на производство тысяч ракет 
«Фау» и регулярные обстрелы мирных 
лондонцев. Совершенно безумные с 
военной точки зрения действия.

Сейчас действия Киева выглядят так 
же иррационально. Военно-техническое 
превосходство наших войск над ВСУ 
очевидно, мы двигаемся вперед. И вме-
сто того чтобы бросить все ресурсы на 
сдерживание нашего наступления, Киев 
обстреливает дефицитными снарядами 
мирное население! Но киевский режим 
превзошел в безумии даже гитлеровский: 
если немецкие фашисты бессмысленно 
стреляли по англичанам – по чужим, то 
Киев обстреливает землю и население, 
которые считает своими. Ясно одно: как 
и в случае с Германией в 1944-45 годах, 
такое безумие – признак агонии, признак 
скорого конца киевского режима.

Юрий Афонин заявил, что Запад, 
поставляя Украине оружие, несет прямую 
ответственность за эти преступления про-
тив мирных жителей. И мыслящие люди на 
Западе это понимают. Во Франции про-
шел первый тур парламентских выборов, 

в которых левый блок Жан-Люка Мелан-
шона уступил правящему блоку Макрона 
буквально доли процента. Меланшон и его 
партия выступают против принятия Укра-
ины в ЕС, против поставок Украине запад-
ных вооружений. «Оборонного» оружия 
не бывает, считает Меланшон, поставки 
гаубицы «Цезарь» – орудия, которое 
уничтожило половину иракского Мосула 
– это прямое соучастие Франции в эска-
лации конфликта в Европе, это большая 
ошибка. С этой установкой левые шли на 
выборы, и, судя по возросшей поддержке, 
это мнение разделяет все больше людей. 
Рост таких настроений в Европе дает 
надежду на скорейшее достижение мира, 
потому что без западного оружия Украина 
воевать не сможет.

«ВСУ применяют тактику «выжжен-
ной земли»: покидая населенные пункты, 
украинские военные стремятся их раз-
рушить, нанести максимальный ущерб 
инфраструктуре и мирным жителям. 
Они воюют не за свою страну, а за свой 
режим, - подчеркнул Юрий Вячесла-
вович, а мы воюем за своих людей, за 
русских. Несмотря на то, что эпицентр 
военных действий сейчас на Луганщине, 
нашим военным надо срочно принять 
все возможные меры, чтобы защитить 
мирное население Донецка от безумных 
обстрелов агонизирующего киевского 
режима.»

Юрий Афонин в эфире «России-1»: Успехи левых Юрий Афонин в эфире «России-1»: Успехи левых 
сил на Западе дают надежду на достижение мирасил на Западе дают надежду на достижение мира
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Известные слова популярной песни с полным правом могут теперь повторить 
и белгородские ребята. Неделю назад наши пионеры Ярослава Вольхина, 
Полина и Женя Хорошиловы побывали в Москве на торжественной линейке в 
честь 100-летнего юбилея пионерской организации. 

На Красной площади в ряды пионер-
ской организации были приняты несколь-
ко тысяч девчонок и мальчишек со всей 
страны. Торжественную линейку открыл 
Председатель ЦК КПРФ Геннадий Андре-
евич Зюганов. Геннадий Андреевич в 
своем приветственном слове поздравил 
всех присутствующих с вековым юби-
леем ленинской пионерии и напомнил о 
главных заповедях пионеров, отметил их 
актуальность и важность в деле воспита-
ния нового поколения. 

После чего состоялась принесение 
пионерской клятвы и повязывание гал-
стуков. Белгородским ребятам повязали 
галстуки первый заместитель председа-
теля ЦК КПРФ Юрий Афонин и директор 
ЗАО «Совхоз имени Ленина», кандидат 
в президенты на выборах 2018 года 
от КПРФ Павел Грудинин. После чего 
ребята посетили мавзолей В.И.Ленина и 
некрополь у Кремлёвской стены. 

Своими впечатлениями поделилась 
пионерка Ярослава Вольхина: 

«Я, Полина, Женя и наша пионер-

вожатая Катя Цышко на день пионерии 
ездили в Москву. Там нас встретили и 
отвели на Красную площадь на линейку: 
для участников мероприятия танцевали 
разные коллективы, особенно мне понра-
вилось выступление девочки, которая 

пела одну песню и на русском и на 
китайском. Московские комсомольцы 
провели нам экскурсию по городу: мы 
ходили на территорию Кремля, гуля-
ли и катались на теплоходе. Поезд-
ка по Москве-реке запомнится мне 
надолго. Хочу поблагодарить всех, 
кто организовал эту замечательную 
поездку в Москву, посвященную Дню 
Пионерии!»

Екатерина ЦЫШКО

«Друга я никогда не забуду, если с ним подружился в Москве»«Друга я никогда не забуду, если с ним подружился в Москве»

«Расскажите, какие предусмотрены 
выплаты на детей от 8 до 17 лет? А еще 
соседка рассказал, что и для мало-
обеспеченных увеличивают пособия, 
- спрашивает читательница «Слова ком-
муниста» Людмила Сенчукова из Шебе-
кино. В Пенсионном фонде разъяснили:

С 1 июня в связи с индексацией про-
житочного минимума увеличиваются три 
ежемесячных пособия семьям: выплаты на 
детей от 8 до 17 лет для полных и неполных 
малообеспеченных семей, а также выплата 
беременным женщинам.

Суммы пособий устанавливаются исхо-
дя из нового прожиточного минимума. 
После его повышения выплата женщинам, 
вставшим на учет в ранние сроки беремен-
ности, в Белгородской области увеличится 
до 6,3 тыс. рублей (50% ПМ трудоспособ-
ного взрослого). Родители детей 8–16 лет 
в зависимости от установленной им суммы 
пособия (50%, 75% или 100% ПМ ребенка) 
с июня будут получать в среднем от 5,6 
тыс. до 11,3 тыс. рублей в месяц.

Первыми выплаты в новых повышен-
ных размерах получат родители, которые 
оформят пособия в июне. По правилам, 
зачисление назначенных пособий проис-
ходит в течение 5 рабочих дней после того, 
как принято положительное решение по 
заявлению родителя. Таким образом, все 
оформленные в июне пособия будут сра-
зу выплачены в более высоком размере. 
Родители, которым выплаты назначены до 
июня, получат их в новом размере в июле.

Ежемесячные пособия ПФР сегодня 
установлены родителям 19,4 тысячам 
детей от 8 до 17 лет, а также 1.8 тысячам 
беременных женщин.

Пенсионный фонд Пенсионный фонд 
увеличит выплаты трех увеличит выплаты трех 

пособий в связи с ростом пособий в связи с ростом 
прожиточного минимумапрожиточного минимума

19 апреля 2022 года, выступая на 
пленарном заседании, руководитель 
фракции КПРФ Геннадия Зюганов 
обратил внимание на результаты опро-
са граждан о проводимой на Украине 
специальной военной операции: по его 
словам, 80 % поддерживают нашу опе-
рацию, 20 % — нет. К удивлению депу-
тата, среди тех, кто не поддерживает, 
очень много молодых людей. 

Руководитель фракции КПРФ счита-
ет, что в школах и вузах следует вести 
массовую разъяснительную работу об 
усилиях России по защите Русского 
мира и соотечественников за рубежом

«Я полагал, что в школах и вузах 
развернут массовую работу по разъ-
яснению, в каком мы все положении с 
вами оказались. Но я этого не вижу и 
не чувствую ни по деятельности мини-
стров, ни учителей, ни директоров 
школ, ни деятелей культуры», — заявил 
Геннадий Зюганов.

По его мнению, такой подход абсо-
лютно неверный.

«Если мы все — и Дума, и Совет 
Федерации, и Совбез — поддержали 
спецоперацию, мы должны объяснить 
людям, что мы преследуем, какими 
средствами и почему мы активно под-
держиваем ребят, которые верой и 
правдой защищают Русский мир, наш 
язык, достоинство, и Донбасс, и нашу 
историческую дружбу с Украиной», — 
добавил руководитель фракции.

В данном случае, уверен Геннадий 
Зюганов, цель — победить нацизм и 
фашизм, в противном случае он распол-
зется по всей Европе «и придется мно-
гим молодым людям одевать шинели».

«Еще раз хочу подчеркнуть: необхо-

димо прежде всего обеспечить много-
полярный мир, в противном случае 
будет опять мир Рах Americana, где нам 
и Русскому миру места нет», — заклю-
чил он.

Лидер КПРФ 
предложил принять закон 
о защите русского языка

В конце декабря 2022 года лидер 
КПРФ Геннадий Зюганов обратился к 
президенту Владимиру Путину с пред-
ложением поддержать законопроект 
КПРФ о защите русского языка. Он 
также указал на необходимость воз-
вращения российских школ к классиче-
скому формату экзаменов после отказа 
от ЕГЭ.

«Вы сейчас об этом много говорите. 
По крайней мере, наша историческая 
правда подвергается сегодня всяче-
ским атакам и нападкам», – заметил 
Зюганов.

Ранее Владимир Путин поблаго-
дарил руководство Казахстана за под-
держку русского языка на территории 
республики. Он сделал это заявление 
в ходе большой пресс-конференции 23 
декабря.

Общественная служба новостей 
сообщала, что Зюганов в день рож-
дения Иосифа Сталина посвятил ему 
пост. Глава современных коммуни-
стов назвал Сталина «по-настоящему 
великой личностью». Зюганов отметил, 
что при Сталине СССР был одной из 
величайших мировых держав и вопло-
щал «светлые идеалы справедливости, 
гуманизма, равенства, братства, друж-
бы народов – всего того, чего остро не 
хватает сейчас».

Сохранить русский язык 
по всему миру

Еще 15 ноября 2018 года в ходе кру-
глого стола «Судьба русского языка — 
судьба народа», который был посвящен 
200-летию со дня рождения великого 
русского писателя Ивана Тургенева, 
лидер фракции КПРФ в Госдуме Генна-
дий Зюганов говорил о том, что России 
необходимо сделать всё, чтобы рус-
ский язык сохранился на территории 
стран бывшего СССР и всего мира.

Он, в частности, заявил: «Уверен, 
что наша страна обязана сделать всё 
необходимое для того, чтобы сохра-
нить русский язык на всём простран-
стве бывшего Советского Союза и во 
всём мире». По словам политика, необ-
ходимо объединить русский дух, рус-
ское слово и защитить русский язык, 
который «всегда нам помогал в самые 
трудные времена».

«На земле более 200 стран, но толь-
ко десяток имеет тысячелетнюю исто-
рию, на одной руке можно перечислить 
страны, которые изобрели все виды 
художественного и научно-техниче-
ского творчества и внесли в мировую 
сокровищницу огромный вклад. И толь-
ко две страны не теряли своего сувере-
нитета. Наша страна подходит под все 
эти критерии», — сказал он.

Зюганов подчеркнул, что почти 700 
лет России приходилось с оружием 
в руках защищать своё право жить 
и говорить на своём языке и испове-
дать свою веру, «поэтому так важно 
продолжать лучшие традиции своих 
дедов и прадедов».

Геннадий Зюганов Геннадий Зюганов 
призвал активнее разъяснять молодежи призвал активнее разъяснять молодежи 
цели России по защите Русского мира цели России по защите Русского мира 

Губкинское местное отделение КПРФ 
горячо и сердечно поздравляет 
коммуниста, ветерана партии

ПАНТЫКИНУ Валентину Яковлевну  — 
с 90–летием!

Желает праздничного настроения, крепко-
го здоровья и семейного благополучия!

ПоздравленияПоздравления


